

En una sorpresiva noticia el Gobierno de Chile acaba de anunciar el cese de sus funciones de Francisco Álvarez como Seremi de Salud de la Región de Valparaíso.

Interinamente el rol del ex seremi lo asumirá el abogado de la cartera Emilio del Solar, quien se desempeña en la Seremi de Salud de Valparaíso desde 2018.

Anuncio Patrocinado

Según señala el comunicado, la situación es oficial desde hoy sábado 30 de enero y durante los próximos días se anunciará a su reemplazante.



COMUNICADO DE PRENSA

El Intendente Regional de Valparaíso, Jorge Martínez informa que desde hoy- 30 de enero de 2021- cesa en sus funciones como Seremi de Salud de la región Francisco Álvarez. Como Gobierno, agradecemos su compromiso y reconocemos el importante rol desarrollado durante la emergencia sanitaria producto del COVID-19, deseándole el mayor de los éxitos en sus proyectos profesionales y personales.

De manera interina quedará a cargo de la cartera de salud Emilio del Solar, abogado, diplomado en políticas públicas que ingresó a dicha Secretaría Regional Ministerial el año 2018. Desde entonces se ha desempeñado diversas funciones como Coordinador Regional de Calidad, Encargado de Relaciones Laborales, Encargado Regional de Aduanas Sanitarias y Fiscalizaciones. Además posee una amplia trayectoria en el servicio público y el área de la salud.

Durante los próximos días se dará a conocer el nombre de quien liderará de manera titular la Seremía de Salud de Valparaíso.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?